
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

氷川町（組合） 

コミュニティ・スクール 

連携協議会事務局 上野 

平成２９年６月２８日 

発行  第１号 

 

氷川町の子どもたちの健やかな成長のために 

学校や子どもたちの課題を解決するために 

各学校運営協議会は全力で支援して行きます！ 

学校や地域の課題解決に

力を発揮するＣＳ 

郷土愛を育み 

地域の活性化に 

寄与する 

氷川町は、学校が地域と一体

となって子どもを育む 

「地域とともにある学校」 

づくりを推進します。 

キャリア教育優良学校等文部科学大臣表彰を受賞！！ 
                               氷川中学校 

平成 29年 1月 17日東京都で表彰式が行われました。氷川中学校は、平成 19年にコミュニティ・

スクール（ＣＳ）の指定を受け、学校運営協議会を基盤にした｢地域とともにある学校づくり｣

を推進し、ＣＳの取組の一つとして町を舞台に町の大人たちが生徒たちと向かい合いキャリア

を育む教育に取り組んでいます。１年生は、町の農家に通い農業体験・２年生は、商工店で職

場体験・３年生は、体験先の農家や商店から商品を仕入れ販売体験学習をしています。職業観      

を育てることに加えて、地域に貢献しよう

と言う意識を育てます。商工観光協会や地

元住民の方々にお世話になり、学校運営協

議会には、体験先のコーディネートや多く

の支援をいただいています。 

たくさんの町の大人たちに生徒の心と体 

を育てていただいています。 

町のみなさん、ありがとうございます。 

氷川町のコミュニティ・スクールの姿 



 

 

本年も氷川中上野が事務局をすることになりました。どうぞよろしくお願いします。 

さて、６月８日氷川町公民館において、平成２９年度氷川町（組合）５校合同の学校運営協議会が開

催されました。この日は、５校の学校運営協議会委員が集まりました。始めに委嘱状の交付が行われ、

本年度のコミュニティ・スクール（学校運営協議会）がスタートしました。 

                     次に、連携協議会の四宮会長から｢委員の交替もあり、

新しいメンバーでスタートしました。各学校でＣＳの取

組が充実されるように、また５校全体でもオール氷川で

地域とともにある学校づくりを進めていきましょう。｣と

挨拶がありました。その後、太田教育長の挨拶とお話が

ありました。以下に話の概略を紹介します。 

                    

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

教育長の挨拶 

学校教育課の説明 

グループの発表 

各学校ごとのグループ協議 

氷川町５校合同学校運営協議会開催！ 

次に、教育委員会より①法改正後の氷川町ＣＳについて

②地域学校協働本部についての説明が行われました。事務

局から昨年度事業総括・本年度事業計画の提案があり、全

員で共通理解をした後、各学校に分かれてグループ協議を

しました。協議の中で子どもたちの様子や学校が困ってい

ることの話を校長先生から聞き、どんなことを支援してい

ったらよいのか出し合い、最後にグループ発表をしまし

た。この会を受けて、学校運営協議会は、本格的にスター

トしました。 

地域の皆様のご理解とご協力をお願いします。 

｢平成２９年４月から地教行法が改正され、コミュニティ・ス 

クールを取り巻く状況が変わってきました。『コミュニティ・ 

スクールは、置くことができる』から、すべての公立学校で 

置くように努力しなければならないと改められました。また、 

これまでの『学校運営に関する』協議から『学校が求める支 

援について』の協議も行うことになりました。学校が必要と 

している・求めるものに対して支援を協議することとなり、 

学校の困り感を解決するための学校運営協議会であることが 

明確になりました。氷川町では、いち早くコミュニティ・ス 

クールの推進に取り組み、２１年度末から５校総ての学校を 

コミュニティ・スクールに指定して、地域とともにある学校 

づくりを進めてきています。校長先生方は、学校の課題を委 

員さん方にしっかり伝えてください。また、委員さん方は、 

自分たちはどんな役割を担って、学校の困り感を解決するた 

めに何をするのかを協議されて、その解決に向けて一つでも 

二つでも取り組まれることを期待します。｣とありました。 

 


